
8 Pièces

302 m²

Réf. 85051021

3 990 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Située  sur  la  commune  de  Maussane-les-Alpilles,  à  seulement  2

minutes  en  voiture  du  prestigieux  golf  des  Baux-de-Provence,  cette

magnifique propriété a été entièrement rénovée en 2022. D'une surface

habitable de 340 m²,  ce mas provençal  est  implanté sur  un terrain de

1857  m²  joliment  paysager,  offrant  un  cadre  de  vie

exceptionnel.Caractéristiques  principales  :Rez-de-Chaussée  Élégant  :

De  grandes  pièces  voûtées  au  rez-de-chaussée  comprenant  une

entrée accueillante, un grand salon spacieux, une vaste salle à manger

avec  cuisine  équipée,  et  une  superbe  cheminée.Fonctionnalité  et

Confort : Une ...

Located in the commune of Maussane-les-Alpilles, just 2 minutes by car from the

prestigious  Baux-de-Provence  golf  course,  this  magnificent  property  was  fully

renovated in 2022. With a living area of 340 m², this Provençal farmhouse is set

on  a  beautifully  landscaped  plot  of  1857  m²,  offering  an  exceptional  living

environment.Main  Features:Elegant  Ground  Floor:  The  ground  floor  features  large

vaulted  rooms  including  a  welcoming  entrance,  a  spacious  grand  living  room,  a

large dining room with a fully equipped kitchen, and a superb fireplace.Functionality

and Comfort: A practical pantry/laundry ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE
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